

Kejar Herd Immunity, Jamaah Sholat Jumat Dapat Vaksin dari Polres Bojonegoro

Achmad Sarjono - JATIM.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 26, 2021 - 18:58



BOJONEGORO - Tekad Polres Bojonegoro untuk mendukung program pemerintah percepatan vaksinasi dengan capaian target 70 persen warga Kabupaten Bojonegoro tak henti dilakukan.

Dengan jemput bola Tim Tenaga Kesehatan dari Penyuluh Kesehatan Masyarakat (PKM) Desa Ngumpak Dalem Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro dan Seksi Kedokteran Dan Kesehatan (Si Dokkes) Polres

Bojonegoro datang ke beberapa Masjid di wilayah hukum Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro untuk membantu vaksin bagi para jamaah sholat Jumat.

Kapolres Bojonegoro AKBP EG Pandia kepada media Jumat (26/11/2021) mengatakan vaksin ditempat ibadah ini merupakan salah satu program percepatan vaksinasi Covid-19. Yang dibutuhkan saat ini adalah jemput bola agar hasilnya lebih maksimal.

“Kami mulai jemput bola ke beberapa tempat ibadah agar masyarakat tidak kesulitan harus pergi ke gerai vaksin, puskesmas maupun pusat pelayanan vaksin lainnya, ini upaya kami memberikan kemudahan kepada masyarakat,” ujar AKBP EG Pandia.

Pandia menambahkan terobosan dan inovasi baru yang memang dilakukan untuk mendekatkan pelayanan kepada warga khususnya di tempat-tempat ibadah.

“Target untuk vaksinasi jamaah sholat Jumat adalah 500 orang,” tambahya.

Data yang yang diperoleh awak media ini bahwa kegiatan vaksinasi yang menyasar para jamaah sholat Jum’at di beberapa masjid di wilayah hukum Polres Bojonegoro antara lain Masjid Jami Al Istiqomah Desa Ngumpak Dalem, Masjid Al Baqo Desa Ngulanan, Masjid Jami Al Ikhlas Desa Ngablak, Masjid At Toyibah Desa Sumberagung, Pondok Khoziniyah Al Djufri Sumbertlaseh, Masjid Al Istiqomah Dukuh Kawis, dan Masjid Al Muttaqqin Desa Sendangrejo.

Suhardi salah seorang jamaah Masjid Al Baqo mengucapkan terima kasih kepada Polres Bojonegoro yang langsung mendatangi para jamaah masjid. “Alhamdulillah sudah di vaksin kedua mas, mau berangkat vaksin kedua belum sempat kok di Masjid ada vaksin,” ujar Suhardi.

Vaksin dilaksanakan sebelum sholat Jumat dan sesudah sholat Jumat di halaman masjid. (WF/JON)